



L'ARCHEVÊQUE DE ROUEN

Communiqué  
de Mgr DOMINIQUE LEBRUN, archevêque de Rouen,  
après la tentative d'incendie de la synagogue.

La communauté catholique de Rouen exprime toute sa sympathie et son amitié à la communauté Israélite de Rouen, victime d'une nouvelle attaque insupportable. À la veille de la fête de Pentecôte, elle prie de tout son cœur pour que l'Esprit de paix préserve chacun de la tentation de la haine et de la vengeance. Nous pensons aussi à l'homme abattu par les forces de l'ordre. Nous croyons qu'il se présente maintenant devant Dieu : « Dieu ne veut pas la mort du pécheur mais qu'il se repente et qu'il vive » (cf. Ezéchiel 33, 11).

Rouen, le 17 mai 2024

✠ DOMINIQUE LEBRUN  
Archevêque de Rouen.

Contact presse : CHRISTINE FERREIRA [communication.diocese@rouen.catholique.fr](mailto:communication.diocese@rouen.catholique.fr)  
Tél. 06 75 22 88 12